
 

 
 
 

F R E G U E S I A  D E  S I N E S  

LARGO RAMOS DA COSTA  Nº 21 B – 7520 - 159 SINES269 870 200     FAX   269 870 201 

 

ATA Nº21/2018 
 

Aos dezasseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, nesta Cidade de Sines e sala 

de reuniões da Freguesia de Sines, sito no Largo Ramos da Costa nº 21 B, teve lugar a reunião 

ordinária da Junta de Freguesia de Sines, com a presença dos seguintes membros do Executivo: 
 

A SUBSTITUTA LEGAL DO PRESIDENTE: EVA SOFIA NOGUEIRA ZAMBUJO 

TESOUREIRO: JOSÉ MANUEL DOS SANTOS CASTANHEIRA 

2º VOGAL: CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR 

 

FALTAS: 

PRESIDENTE: JOAQUIM ANTÓNIO LOPES SERRÃO, por motivo de férias.--------------- 

1º VOGAL: CÁTIA SOFIA SILVA SALGADO 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA  
 

- A Substituta Legal do Presidente declarou aberta a reunião eram 20,30 horas.------------------ 

 

- Foi lida e aprovada nos termos do artigo 57 da Lei 75/2013 de 12 de setembro, a ata nº 20 de 

02/08/2018 que vai ser assinada pelos membros do Executivo. ------------------------------------- 

 

A Substituta Legal do Presidente 

Informa que: 

- Cedeu o Salão do Povo ao Sr. Nuno Malafaia para a realização de uma festa de aniversário no 

dia 15 de agosto.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Tesoureiro 

Informa que: 

- Por motivos de saúde não esteve em representação da Junta de Freguesia, na cerimónia da 

tomada de posse da diretora da Escola Secundária Poeta Al Berto que se realizou no dia 14 de 

agosto, no entanto, felicitamos pelo mandato fazendo votos de muito sucesso. ------------------- 

 

ORDEM DE TRABALHOS: 

 

AMCA 

Presente e-mail com entrada nº 1286 de 06/08/2018 solicitando a colaboração da Junta de 

Freguesia na iniciativa “Mercadinho no Casoto” que se realizará no dia 6 de outubro, através 

da cedência de 16 tampos, 50 cadeiras, carrinha e 4 barraquinhas com toldo. --------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Atender à solicitação mediante 

disponibilidade. Felicitamos pela iniciativa e desejamos muito sucesso”. -------------------------- 

 

VASCO DA GAMA ATLÉTICO CLUBE 

Presente e-mail com entrada nº 1292 de 03/08/2018 solicitando a cedência de 2 fogareiros para 

o 4º Festival da Sardinha a realizar nos dias 25 e 26 de agosto no Castelo. ------------------------ 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Atender à solicitação mediante 

disponibilidade. Felicitamos pela iniciativa e desejamos muito sucesso”. -------------------------- 
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ATA Nº 21/2018 – 16 AGOSTO 

AMFALA 

Presente e-mail com entrada nº 1294 de 02/08/2018 solicitando apoio para adquirirem gasolina 

para as máquinas de roça matos e motosserras, no âmbito da formação dos Sapadores Florestais.  

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Em análise”.--------------------------- 

 

NEIVA BARBOSA LIMA 

Presente e-mail com entrada nº 1298 de 08/08/2018 solicitando a cedência do Salão do Povo 

para o dia 5 de outubro para um convívio de jovens.--------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Atender à solicitação mediante 

disponibilidade e regulamento em vigor”.--------------------------------------------------------------- 

 

INDIRA MAISA COSTA RIBEIRO 

Presente requerimento de participação de falta com entrada nº 1300 de 09/08/2018 referente à 

sua educanda, Naidy Ribeiro Gomes Pais, solicitando a redução de 10 % na sua mensalidade, 

uma vez que não frequentou o ATL por motivos de saúde. ------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Deferido conforme regulamento em 

vigor”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

JOÃO PAULO DUQUE LOBE GUIMARÃES 

Presente e-mail com entrada nº 1303 de 09/08/2018 solicitando apoio para participação no V 

Congresso Internacional em Estudos de Género no Contexto Italiano e em Língua Portuguesa, 

que decorrerá em Lisboa. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Não dispomos de verba 

orçamentada para atender à solicitação”. ---------------------------------------------------------------- 

 

SANDRA ISABEL SANTOS SILVA 

Presente requerimento de participação de falta com entrada nº 1312 de 13/08/2018 referente à 

sua educanda, Camila Palma Gonçalves, solicitando o desconto na sua mensalidade, uma vez 

que não se encontra a frequentar o ATL por motivos de férias, apesar de não cumprir o 

estipulado no Regulamento no que se refere ao prazo em que devem ser requeridas as férias. -- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Atender à solicitação”. -------------- 

 

MIGUEL SILVA 

Presente e-mail com entrada nº 1314 de 13/08/2018 solicitando a limpeza de terreno. ----------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. A Junta de Freguesia não dispõe de 

meios para a resolução da situação, no entanto, iremos encaminhar o pedido para os serviços 

da Câmara Municipal de Sines”.-------------------------------------------------------------------------- 

 

JULYANA KIFFEN 

Presente carta com entrada nº 1316 de 13/08/2018 solicitando a cedência do Salão do Povo para 

os dias 7 e 8 de setembro, bem como equipamento.---------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Atender à solicitação mediante 

disponibilidade e regulamento em vigor”.--------------------------------------------------------------- 
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ATA Nº 21/2018 – 16 AGOSTO 

RODRIGO DE SOUZA BRANCALLIÃO 

Presente e-mail com entrada nº 1319 de 14/08/2018 solicitando a devolução de parte da 

mensalidade das Oficinas Infantis, uma vez que a sua educanda de 10 a 31 de agosto não 

frequentou. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Em análise”.--------------------------- 

 

PROCESSO DE CONTRA-ORDENAÇÃO CANIDEO – AUTO Nº 185/18 - NPA 

Presente informação administrativa referente ao processo contraordenação nº 14/2018.--------- 

Deliberado por unanimidade: “Tomámos conhecimento. Nomear a funcionária Cristina Mata 

como instrutora de processo e o Presidente da Junta como decisor”. -------------------------------- 

 

ENCERRAMENTO: 

E não havendo mais assuntos a tratar a Substituta Legal do Presidente, declarou encerrada a 

sessão eram 23,00 horas e eu _________________________, Carlos do Rio Salvador, 2º vogal 

da Junta de Freguesia que lavrou a presente ata, a subscrevo. ---------------------------------------- 

 

 
 

A SUBSTITUTA LEGAL DO PRESIDENTE 
 

___________________________________ 
 

 

O TESOUREIRO 

 
 

__________________________________ 
 

2º VOGAL 

 

 
   

_____________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


